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Protokoll 
der 42. Sitzung des Ortsbeirates Klausdorf 
am Donnerstag, dem 14.03.2013 in der Gaststätte „Zur Heimat“  
Alte Neuendorfer Straße 1, 15838 Am Mellensee (OT Klausdorf) 

 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:   19.30 Uhr     
    
Ende:   21.20 Uhr 
 
Anwesend:     Bernd Kosensky,  Wilfried Borkowski, 

Karsten Horn, Mario Hansche  
 

Entschuldigt:    keiner 
Unentschuldigt:   keiner 
Verspätetes Erscheinen:   keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
 
 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: keiner 
 
Name anwesender Bediensteten:  keiner 
 
 
Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil 
 
01. Eröffnung und Begrüßung 
02. Anträge zur Tagesordnung 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 41. Sitzung  
04. Einwohnerfragestunde 
05. Planung Ortsbegehung 
06.     Übersicht über verkaufte Grundstücke im Kiefernwald 
07.     Sonstiges 
 
 
zu 01. Eröffnung und Begrüßung 
 
Die Eröffnung und Begrüßung erfolgt durch den Ortsvorsteher, Herr Kosensky. 
 
zu 02. Anträge zur Tagesordnung 
 
Keine  
 
zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 41. Sitzung  
 
keine Einwendungen 
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zu 04. Einwohnerfragestunde 
 
-  Der Imbiss von Herrn Karsten Horn soll ein ansehnliches Äußeres erhalten. 
-  Die Dacheindeckung im Strandbad Klausdorf ist wieder durchlässig. Wie kann  
   Abhilfe geschaffen werden? 
-  Problematik Steganlage im Strandbad: Wann und wer errichtet diese? 
 
 
 
zu 05. Planung Ortsbegehung 
 
-  Termin Ortsbegehung:      11.04.2013  
-  Uhrzeit und Treffpunkt:     18:00 Uhr am Strandbad 
   Anlaufpunkte: 
   - Strandbad Klausdorf 
   - Heidekamp Flaschencontainer 
   - Feuerlöschstelle neben der alten Jugendherberge Dorfaue 
   - Festwiese, Friedhof, Straße am See (öffentliche Wege)  
 
 
zu 06. Übersicht über verkaufte Grundstücke im Kiefernwald 
 
-  Die Übersicht wurde ausgewertet und es wurde festgestellt, dass noch 
   einige Grundstücke zu vermarkten sind.  
 
zu 07. Sonstiges 
 
-  Der Ortsbeirat Klausdorf will den Ortbeirat aufrechterhalten. 
-  Der Vorschlag zur Verbringung Oberflächenwasser ins Amtsblatt 
   für die Bürger plausibel zu machen, ist ein guter Gedanke. 
-  Privat finanzierte Gehwege 
-  Der Ortsbeirat kann diese Variante, die wir selbst vorgeschlagen haben  
   nur zustimmen.  
 
 
 
 
 
Kosensky 
Ortsvorsteher 


